

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem lieben Ehegatten, unserem Vater, Opa, Bruder, Götti, Onkel und Freund

Guido Brem-Nussbaum

entgegennehmen durften.

Ganz besonders möchten wir uns bedanken:

- für die vielen Karten mit persönlichen Gedanken und mitfühlenden, tröstlichen Worten
- für die grosszügigen Spenden für die Diabetes-Gesellschaft
- bei dem Pflegepersonal vom Casa Güpfl, dem Personal PDAG/Medikamenteneinstellung sowie dem Pflegepersonal Reusspark für die liebevolle Betreuung und Pflege
- bei Herrn Kurt Grüter für die eindrückliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes
- bei Herrn Peter Forster, Organist
- bei allen, die dem lieben Verstorbenen im Leben Gutes getan und ihm die letzte Ehre erwiesen haben

Wohlen, im Mai 2015

Die Trauerfamilien

Dreissigster: Samstag, 20. Juni 2015, 9.00 Uhr, in der kath. Pfarrkirche
St. Leonhard, Wohlen